



10 Pièces

Réf. 82415477

30 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Château Du Soleil *Située dans un environnement calme, à proximité du centre-ville, cette propriété prestigieuse édifée en position dominante offre une vue sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez.Cet hôtel particulier d'une surface habitable d'environ 545 m² offre deux bâtiments entièrement rénovés, le tout implanté sur un terrain de 4,8 hectares.La propriété se compose d'une grande salle de réception avec un double salon et une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée et de huit chambres en suite avec chacune sa salle d'eau.Elle dispose également d'une cave à vins, d'une salle de ...

* Château Du Soleil *Situated in a quiet environment close to the town center, this prestigious property is built in a dominant position with a view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez.This private mansion offers 545 sqm (5866 sq. ft.) of living space in two fully renovated buildings, set in 5.5 hectares of grounds.The property comprises a large reception room with a double lounge and dining room, a fully equipped kitchen and eight en suite bedrooms, each with its own shower room.It also features a wine cellar, gym, spa and hammam.Outside, a very large garden out of sight, a summer ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

